



~HARMONY~



輪島中学校2年学年通信 4月10日(火)号

先週5日(木)に入学式が行われましたが、厳粛な中にも皆さんを含めた在校生たちの心の温かさを感じた素敵な式だったように思っています。また、始業式では、『可能性への挑戦』というスローガンで今年度は頑張ってもらおうと校長先生が述べていました。今年メジャーデビューした大谷翔平選手の活躍とあきらめない姿勢を例に挙げ、皆さんには自分の力を出し切ることを強く願い、決してあきらめずに物事に取り組むよう皆さんに説いてくださいました。入学式や始業式の様子を見ると、きっと皆さんはやり遂げてくれると確信しました。この期待に応えるために、ぜひ目標をもって前進していきましょう。頑張りましょう。

学年の窓

学年の様子についてお知らせするコーナーです。最新の情報をお知らせします。

朝の登校指導で!

「おはようございます」と挨拶したら、元気よく「おはようございます」と返してくれました。とてもさわやかで気持ちよかったです。

なぜそんなゴミが?!

がっかりです。5日午後、教室の中そして犬走りに東京土産の菓子くずが落ちていました。なぜ? そんなことが当たり前なのでしょう。2年生全体のイメージダウンです。周りのみんなの迷惑です。やめましょう。

命に関わる大切なこと!

「自分ぐらいいいや」は御法度! 生徒全員の迷惑です。自転車通学の生徒は必ずヘルメットをきちんと着用するようになっています。ヒヤッとしてからでは遅いのです。交通ルール、輪島市のきまりなので守りましょう。

どのクラスもすごい!

学級組織が時間内にサクサクッと決まりました。すばらしい!

2年生になって!!

新学年になっての決意について作文を書きました。各クラスからの作品を紹介します。

【1組】(二名)

二年生になり、一番最初に思ったことはこれからは、先生に頼ってばかりじゃなく、自分自身でやったりしないとダメだなと思いました。これから、社会に出て自分の力が一番大切になっていくから、今からつけておかないとっていう気持ちになりました。それに、下級生が入ってきて、早く一緒に部活をしたいなと思いました。下級生のお手本にならないと、と思いました。一年の時にまだ、三年まで二年間あると思っていたけど、もう一年しかないの、一年間は早いなと思いました。もう三・四ヶ月したら、先輩の三年生が引退し、自分たち二年生が中心となっていくかなければならないから、今のうちに三年生を見て、学ばなければならぬと思いました。中学校生活があと二年間になつたけれど、勉強も部活動もがんばっていきたくです。(Oくん)

私が二年生になってがんばろうと思っていることは三つあります。一つ目は部活動についてです。私はジュニアには五か月くらいしか行かず、バドミントンに入りました。新しい一年生には強い子が多いので負けずにレギュラーをとりたいです。二つ目は学習についてです。一年の時は学期につれ、テストの順位が落ちてしまいました。なので、二年生では順位を落とさないように授業とテスト勉強を真剣に取り組み、がんばりたいです。三つ目は生活についてです。一つ学年もあがり、もう半年たてば今の二年生が学校を引っ張っていかないといけないので、学校の規則をしっかり守ります。また、委員会や係活動にもしっかり取り組もうと思います。家での生活では、一年生のときしっかりしていなかった早寝早起きをして生活したいです。楽しく過ごせる二年生にしたいです。(Kさん)

【2組】(二名)

私は二年生になってテストの順位を上げて成績も上げたいです。二年生は一年生より難しい所がたくさんあると思うので、復習をして通知表で5がつくようにしたいです。生活では、ルールや決まりを守って楽しい生活にしていきたいです。そのためには、挨拶を進んでするとか、掃除をきちんとするといったことをきちんとやるのが大事だと思います。新しいクラスになって友達と仲良くしたり、自分にあっている係や役割を忘れずやりたいです。部活動では、後輩ができるのと自分達の代になるから引っ張っていかないといけないし、しっかりとしないとけません。三年生を支えながら、一年生のお手本としてがんばっていきたいと思います。私はこの一年、勉強の成績を上げてルールや決まりを守り、楽しい生活を送り、一年生のお手本となる二年生になりたいです。(Oさん)

僕は、二年生になってから一年生とはまた違った学習、生活、部活の目標を頑張りたいと思います。学習では、テストで一定の点数をキープするという目標を特に頑張っていきたいです。他には、字をきれいに書くということも頑張っていて、人に見やすく書きたいです。生活では、給食の前には必ず石けんで手洗いをしたり、家では規則正しい生活を心がけ学校のお便りなどは必ず出すようにします。部活動は、今まではいなかった後輩が入ってくるので、ちゃんと教えられるかはとても不安です。でも、もうすぐしたら三年生が引退してしまうので、自分たちで下級生を引っ張って行って今の部活をさらに盛り上げて、今までで一番楽しくて最高の部活にしていきたいです。この三つの目標を常に意識して、楽しい学校生活ができるように頑張りたいです。(Kくん)

【3組】(二名)

僕は、二年生になって勉強や部活動を頑張りたいと思いました。勉強ではテストの点数を一年生の時よりもよくしたいです。部活動では、レギュラーになれるようにたくさん練習したいと思いました。三年生がぬけたら、自分たちが一番上になるので後輩になめられないように頑張りたいと思いました。また、クラスが変わるので今までしゃべったことない人だったりいるので仲良くしたいなって思いました。一年生の時よりも友達が増えるように頑張りたいです。体育祭では一位をとれるように団で協力したりして、楽しくしたいです。文化祭ではクラスで合唱したり、モザイク画などがあるので頑張らないといけないなと思いました。委員会や係活動などを忘れずにしっかりと二年生をいい感じで終われるように頑張りたいです。(Mくん)

私は勉強も部活動も頑張りたいです。勉強は二年生になるにつれて難しくなり、順位は上がったたり下がったりしているので、確実に一位ずつでいいから順位を上げていきたいです。そして、順位を上げるために自主勉強をあいた時間に進んでしたいです。順位は上がらなかったとしても点数は五点ずつ位上げられたらいいなと思います。五教科以外の四教科も大事なので、頑張りたいです。部活動は、新しい後輩が入ってくるので、負けないように頑張りたいです。そして、六月には先輩がいなくなって自分たちが中心となり、チームを引っ張っていかないといけないので、声を出して後輩たちがまねできるような先輩になりたいです。ソフト部は他のチームに比べて人数が少ないので一人ひとりが協力してみんなで力を合わせて県体に出場できるように頑張りたいです。(Yさん)

【4組】(二名)

二年生になってすぐに思った事は、「先輩」になったということ。これからこの学校で育っていく「後輩」の手下として学校生活を送っていくのかなと思うと、不安の二文字が頭に浮かんできます。僕は背が低いので笑われなにか心配ですが、この体を誇りに思い、そして自分の武器だと思っているので何を言われても大丈夫にしたいです。それが一つの目標です。そして、勉強では、今よりもっと順位を上げたいです。そのために毎日苦手な数学を勉強していきたいです。今年、先輩になる部活動では、後輩が入ってきたらお手本として頑張りたいです。もうすぐ部活動を終える三年生の先輩の方たちを安心させて送り出したいです。また、二年生では「職場体験」もあるので、仕事を体験して大人の世界を少しでも知れたらいいなと思います。(Nくん)

まだ二年生になった実感は無いけれど、今まで以上に勉強や部活で努力をしていきたいと思っています。学習面では、一年生の時よりもレベルが上がって難しくなるので、毎日復習と予習に取り組めるように心がけたいです。また、苦手な教科で自分がつまずくところを繰り返して克服したいと思っています。部活では、基礎練習を一生懸命頑張って、曲練のときに音が合うようにしたいです。三年生は夏頃に引退してしまうので不安ですが、先輩に教えていただいた事を大切にして練習に励みます。生活面では、よく寝不足になってしまうので早く行動しながらも勉強は最低二時間出来るように気をつけたいです。テスト期間中はリズムが崩れがちですが、息抜きをしながら勉強して順位を上げていきたいと思っています。より一層忙しくなるけど、全ての面で良い結果を出したいと思っています。(Fさん)